

## GORE Maule y el FOSIS continúan apoyando a emprendedores afectados por temporales e inundaciones

Nuevo programa de emergencia -impulsado en conjunto por ambos organismos y cuya inversión será cercana a los mil 200 millones de pesos- otorgará capacitaciones y recursos a mil emprendedores y emprendedoras de las 30 comunas maulinas, que acrediten fehacientemente su afectación y daños tras las intensas lluvias y vientos registrados el segundo semestre de 2023

El Gobernador Regional del Maule, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca Ramírez, la Seremi de Desarrollo Social y Familia, Andrea Soto Valdés, y el Director Regional del FOSIS, Carlos Vergara Zerega, sostuvieron una importante reunión de trabajo, planificación y coordinación para revisar la importante inversión social y los beneficios que se vienen otorgando desde 2023 a emprendedoras y emprendedores de las 30 comunas, que fueron afectados por los distintos temporales o inundaciones. Recordemos que en el segundo semestre de 2023 hubo 2 eventos de intensas lluvias y fuertes vientos que afectaron al Maule, sufriendo las comunas con el desborde de ríos y esteros, además de anegamientos, resultando su área productiva y comercial gravemente dañada.

Tras ello surgió la iniciativa desde el FOSIS, y con recursos aportados por el Gobierno Regional del Maule, gracias a la aprobación de parte de los Consejeros Regionales, de apoyar precisamente a quienes cuyas actividades económicas autónomas se vieron afectadas total o parcialmente, con el objetivo de beneficiar a emprendedores y emprendedoras y así ayudar a reactivar su economía personal, familiar y zonal.

“Esta vinculación y colaboración mancomunada para otorgar oportunidades concretas y mejorar las condiciones y calidad de vida de quienes emprenden en nuestra querida y hermosa tierra maulina, es de vital relevancia y resulta fundamental para las instituciones que trabajamos para aportar y contribuir a las maulinas

y a los maulinos”, explicó el Gobernador Regional.

A su vez, la Seremi Soto apuntó que “recientemente el Programa Emprendamos Emergencia Temporal MI-PYMES financió 121 planes de negocios a emprendedores afectados de Licantén, Hualañé, Curepto y Constitución, mejorando sus competencias tras un proceso de capacitaciones y acompañamiento, gracias a una inversión del GORE de 321 millones de pesos, donde cada usuario recibió 2 millones de pesos para comprar máquinas, herramientas e insumos y reponer sus daños para ponerse nuevamente de pie”.

La principal novedad de esta reunión fue el vamos a un nuevo proyecto de emergencia que será financiado por el Gobierno Regional, apoyando con capacitaciones y recursos a mil emprendedores y emprendedoras de las 30 comunas de la Región del Maule, quienes acrediten su afectación y daños a través de una institución competente como los municipios, mediante su Dideco, unidades de emergencia o área productiva, principalmente, o por intermedio de la Delegación Presidencial Regional.

Carlos Vergara, Director Regional del FOSIS, detalló que “la inversión total de este nuevo programa de emergencia bordeará los mil 200 millones de pesos, mientras que su aporte o desembolso directo será de \$800.000 para financiar la compra de maquinarias, herramientas o insumos por cada usuario o usuario, quienes también contarán con un espacio de formación grupal y asesorías individuales para enfocar

adecuadamente la inversión en favor del correcto impulso a sus negocios”.

El proyecto global considerará financiar mil planes de negocios y, en una primera etapa, contempla activar 503 emprendimientos, considerando una ejecución que se extenderá durante 5 meses. Dicho desarrollo está proyectado entre septiembre de este año y enero de 2026. En tanto, la segunda fase trabajará junto a las 497 emprendedoras y emprendedores restantes.

